

別記様式（第4条関係）

会 議 録

会 議 の 名 称	第18回朝霞市新型コロナウイルス対策本部会議	
開 催 日 時	令和2年12月1日（火）	午後5時00分から 午後5時10分まで
開 催 場 所	朝霞市役所別館2階 全員協議会室	
出 席 者	富岡市長、關野副市長、三好教育長、神田市長公室長、毛利危機管理監、須田総務部長、宮村市民環境部長、三田福祉部長、麦田こども・健康部長、笠間都市建設部長、宇野審議監、田中会計管理者、木村上下水道部長、村山議会事務局長、金子学校教育部長、神頭生涯学習部長、渡辺監査委員事務局長（事務局）＜健康づくり課＞金子課長、坂田課長補佐、寺元係長、磯部主任（こども・健康部）田中部次長（危機管理室）田畑副審議監、又賀室長（政策企画課）永里課長、櫻井課長補佐（シティ・プロモーション課）星加課長	
会 議 内 容	(1) 年末年始の各部の対応について (2) その他	
会 議 資 料	第18回朝霞市新型コロナウイルス対策本部会議次第	
会 議 録 の 作 成 方 針	<input type="checkbox"/> 電磁的記録から文書に書き起こした全文記録	
	<input type="checkbox"/> 電磁的記録から文書に書き起こした要点記録	
	■要点記録	
	<input type="checkbox"/> 電磁的記録での保管（保存年限 年）	
	電磁的記録から文書に書き起こした場合の当該電磁的記録の保存期間	<input type="checkbox"/> 会議録の確認後消去 <input type="checkbox"/> 会議録の確認後 か月
会議録の確認方法		
そ の 他 の 必 要 事 項		
審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等）		

1 開 会 第18回朝霞市新型コロナウイルス対策本部会議を行うことを報告

2 議 題 富岡市長が本部長となり、議事進行を行った。

(1) 年末年始の各部の対応について

市長公室

- ・広報の対策として通常とおりのSNSの発表、記者発表を予定している。
- ・体制としては事案が発生したら管理職1名、職員1名の出勤体制をとる。
- ・情報が錯乱しないようシティ・プロモーション課長に情報が集約するよう関係各課と調整する。

総務部

- ・年末年始での感染拡大防止のため、12月21日から1月11日までの間、できるだけ休暇を取得するよう職員に11月12日に周知している。
- ・年末の三役の挨拶と年始の仕事始めの式は見合わせる。

市民環境部

- ・年末年始に向けて、クリーンセンターへのごみの持ち込みが多くなっているので警備員を配置して対応する。なお、ごみの収集については12月30日まで行う。
- ・年始である1月4日は総合窓口課の混雑が予想されるので全員出勤し、体制を整える。
- ・指定管理者含む職員全員と年末年始に連絡がとれるようにする。

福祉部

- ・新型コロナウイルス感染症対策で生活に困窮する世帯を支援するために12月29日から31日の3日間臨時的窓口を設置する。市役所一階の窓口で午前10時から午後3時まで行う。
- ・年末年始に例年通り、各課当番制で緊急業務に対応する。

都市建設部

- ・今年はシンボルロードのイルミネーションもあるため、年末年始は当番表をつくり、連絡体制を強化し緊急業務等に対応する。

危機管理室

- ・不測の事態に備え、連絡体制を整えながら休暇を取る。
- ・消防団による歳末特別警戒を12月20日から29日まで実施し、午後7時から午後10時まで市内を循環。出発式は行わず、1月10日の出初式も中止。

こども健康部

- ・コロナの対策として、年末年始においても健康づくり課で市内の陽性者連絡を受ける体制を継続し、部長を介して市長、副市長に報告する。
- ・コロナ禍において児童虐待のリスクが高い考えられるため、警備室に連絡があった際には、職員が対応できる体制を整える。
- ・健康増進センターは、年末は12月30日まで、年始は1月2日から開所しているため、緊

急時の連絡がすぐとれる体制をとる。

出納室

- ・感染拡大を防ぐために不要不急の外出を控えるように呼び掛けるとともに、本人や家族に感染者がでた場合には情報共有ができるように連絡体制を整える。

上下水道部

- ・水道庁舎は24時間体制の委託業務を行っており、常に連絡の取れる体制である。緊急時の職員の連絡体制の徹底を図る。

議会事務局

- ・議員への情報提供を速やかに行えるように体制を整える。

学校教育部

- ・小中学校については、授業日数確保のために冬休みが12月26日から1月5日と例年より短縮になっている。
なお、教員が出勤しない29日以降の事件やトラブルに関しては、朝霞警察署ならびに朝霞市役所の電話にて対応する。

生涯学習部

- ・体育関係の施設は30日まで開所。緊急時の対応ができるよう部内の連絡体制を整える。

監査委員事務局

- ・休暇中の感染対策を徹底する。また、感染の疑いがある場合の連絡体制を整える。

市長

- ・今年は年末年始、コロナの影響で例年と違い、経済的に困窮される方も多いと思いますので、そのことを念頭に置いて、万全の体制で市民の生活を支えていただきたい。

(2) その他

3 閉 会